



Perpus Kota Jamu Anak Jalanan

JOGJA -- Perpustakaan Kota Yogyakarta pada hari Sabtu 4 Agustus 2012 akan menyelenggarakan kegiatan diskusi komunitas bagi anak jalanan. Diskusi interaktif ini akan dilaksanakan di halaman Perpus Kota Jogja.

Hadir sebagai pembicara adalah Drs Sumpeno MSn (Akademisi) serta Iwan Kuruntu, seorang Penggiat Seni Jalanan serta dipandu Ginanjar Wilujeng dari TBM Rumah Terampil. Kegiatan ini merupakan kerja sama Perpustakaan Kota Yogyakarta dengan TBM Rumah Terampil Yogyakarta dengan melibatkan kurang lebih 75 anak jalanan sebagai pesertanya.

Diskusi ini dikemas secara menarik, diawali dengan unjuk kreasi seni masing-masing komu-

nitas anak jalanan, dilanjutkan dengan apresiasi potensi seni mereka oleh nara sumber serta membahas berbagai upaya untuk dapat mengapresiasi potensi mereka menjadi sebuah prestasi yang bisa dinikmati masyarakat luas. Kegiatan ini diakhiri dengan buka bersama (bukber) anak jalanan.

Diskusi komunitas ini mengambil sub tema Menggapai Mimpi Melalui Seni. Dra Sri Sulastri, Kepala Kantor Arpusda berharap melalui diskusi ini dapat dicari titik temu antara potensi yang dimiliki oleh anak jalanan serta langkah apakah yang harus dilakukan oleh mereka dalam menggapai mimpi tersebut.

Ditambahkan bahwa kedepannya perpustakaan Kota Yogyakarta diupayakan mampu

menjadi salah satu tempat bagi segenap komunitas masyarakat untuk duduk bersama mencari solusi berbagai permasalahan yang terjadi serta sekaligus dapat memanfaatkan buku-buku yang ada sebagai bahan rujukan.

Diskusi komunitas diselenggarakan sebagai upaya mendekatkan fungsi perpustakaan dengan berbagai komunitas yang ada wilayah Kota Yogyakarta, mengingat perpustakaan umum harus selalu menyatu dengan segenap lapisan masyarakat.

Hal tersebut selaras dengan amanat undang-undang bahwa perpustakaan umum disediakan bagi pemenuhan kebutuhan pembelajaran sepanjang hayat segenap bagi masyarakat tanpa terkecuali. (fir)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Arsip dan Perpustakaan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005